



1

Kantonales Musikfest Laufenburg

Die Teilnahme am Kantonalen Musikfest in Laufenburg vom 24. Juni 2018 war für uns ein voller Erfolg: Beim Paradewettbewerb landeten wir mit dem „Kornhaus-Marsch“ auf dem 12. Rang von 55 Vereinen.

In der Kategorie „Harmonie 2. Klasse“ konnten wir mit dem Aufgabenstück „Mesozoicum“, sowie unserem Selbstwahlstück „Images of a City“ den stolzen 4. Platz belegen. Beachtet man, dass die Ränge eins bis drei mit ausserkantonalen Vereinen besetzt waren, dürften wir uns schon fast als „Aargauer Meister“ bezeichnen.

2

Jugendmusikant für einen Tag

Schülerinnen und Schüler der Musikschule Fislisbach tauchten am 21. Oktober 2018 für einen Tag in die Welt eines Jugendmusikanten ein und erlebten das gemeinsame Musizieren in der grossen Gruppe.

Nach einzelnen Register-, und Gesamtproben bestritten die 14 jungen Musiker ihr Abschlusskonzert in der Aula der Schule Leematten in Fislisbach von mit grosser Bravur.



Nebst unserem Dirigenten der Jugendmusik, Christian Kohler, schwangen auch Matthias Bauer (Trompetenlehrer in Fislisbach) und unser Dirigent, Urs Heri, für einige Stücke den Taktstock.

3

Nächste Termine

29. 11. 2018	Auftritt im Adventsdörfli (JMF)	02. 03. 2019	Musikschulkonzert
		08. 04. 2019	Sechseläuten
09. 12. 2018	Kirchenkonzert	03. / 04. 05. 2019	Jahreskonzert